
　コロナ禍において、人と人との交わりが制限されこれまで以上に孤立して
しまう方（ご高齢者）が多くなっていると感じています。
　昨年の夏は異常気象に加えコロナ禍で孤立してしまいご自宅で一人で過ご
す中、熱中症ひいては孤独死に至るケースもありました。向こう三軒両隣、
と言われた時代はご近所で助け合うという仕組みがありましたが、昨今は
こういた仕組みを地域で作り上げなければならないと考えています。
　府中市社会福祉協議会や地域包括センター、自治会と連携を今まで以上
に深め、地域で地域の課題を解決できる仕組み作りが大切になっています。

令和3年 1年）初夏号伝統を礎に、新たな一歩を。あなたと共に。
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以前よりご報告していました府中市立第八小学校の建替イメージです。
学校を一周する道路は歩道が完備され現状よりも広くなります。
八小の大切な学校行事である収穫祭は新しいピロティーで
行われる予定になっています。　完成まで今しばらくかかります。
その間、仮校舎建設や工事車両の出入りなど
ご近隣にはご迷惑をおかけしますが、
ぜひ、ご理解をいただきますよう
よろしくお願いします。
新しい校舎に元気で通う子どもたちの
姿を楽しみにしています。
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学校施設老朽化対策特集
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【府中市立第八小学校完成イメージ】

shingo-sato.com

　天神町４丁目自治会館前の舗装を改修い
たしました。公園の改修もすすみ地域の皆
様の憩いの場として皆様のご意見を更に反
映して参ります。
　また、府中市立
第六小学校の改築
計画も進んでおり
ます。

　小金井街道の歩道の拡幅がよ
うやく実現しました。
　浅間町の府中基地跡地の利用
計画も今後具体的に進みます。
しっかりと地域の皆様の声を聞
いて市政へと伝えて参ります。

　多摩川かぜのみちの路面表示
がさらに進みました。
　市内南側約９キロにわたるか
ぜのみちはコロナ禍での市民の
皆様の運動やストレス解消など
利用が増えております。
　安全対策をもしっかりとすす
めて参ります。

　多摩川通りのJR南武線高架下
が東西開通致しました。
　地域の方々をはじめ大変多く
の方々のご尽力、ご協力のおか
げです。
　今までの抜け道であった北側
の市道の付近の方々からは、交
通量が激減し静かになった、安
心して歩ける、などといった声
を頂きました。
　今後は、高架下の高さ制限
3,4M への誤進入の対策をさら
に進めて参ります。

【府中市立第八小学校完成イメージ】


